

“EN VEILLANT AVEC LES PETITS DE CHEZ NOUS”

LETTRE DE S. G. MGR CLOUTIER A L'AUTEUR

Les Trois-Rivières, 28 mai 1919.

M. l'abbé Joseph-G. Gélinas,
Séminaire Saint-Joseph, Les Trois-Rivières.

Monsieur l'abbé,

L'hommage que vous avez bien voulu me faire de votre livre “En veillant avec les petits de chez nous” m'a été très agréable. Ces pages si simples, si vivantes, où dans un décor plein de fraîcheur et de jeunesse, passent toutes les gloires de la race, contribueront à nous préparer une génération de patriotes éclairés et de bons chrétiens.

C'est au coeur de nos enfants d'abord qu'il faut mettre l'amour de la Patrie et de l'Eglise. Comment assurer autrement l'avenir des nôtres ? Cette vérité, vous l'avez comprise, et je vous en félicite.

Et puis, par des traits nombreux, des mots qui restent, des tableaux pittoresques vous avez su rendre attrayante, captivante même, une étude que les enfants ont trop souvent considérée, par le passé, comme une tâche pénible.

Bref, M. l'abbé, vous venez de faire oeuvre de patriote et d'apôtre, et je serais heureux d'apprendre que messieurs les commissaires d'écoles de mon diocèse font une place d'honneur à votre ouvrage dans leur choix de livres de récompenses, comme je serais heureux aussi d'apprendre que les papas et les mamans lisent, en veillant avec leurs petits, ces pages où tous les âges peuvent s'instruire agréablement.

Recevez, je vous prie, M. l'abbé, l'assurance de ma considération distinguée.

† F.-X., Ev. des Trois-Rivières.

Ce charmant et si utile ouvrage est en vente à la Maison-Mère de la Providence, angle des rues Fullum et Ste-Catherine, Montréal. Prix : 75 sous l'unité, \$7.20 la douzaine, \$27.50 le demi-cent, \$53 le cent.

RIEN DE GRAND, RIEN DE DURABLE SANS LA COMMUNION QUOTIDIENNE

De “l'Apôtre de la Messe et de la Communion”

Un missionnaire diocésain nous écrit : “Persuadé comme vous que “rien de grand, rien de durable ne se fera dans une âme tant qu'on ne “l'aura pas amenée à la communion quotidienne, j'aurai à coeur de ré-“pandre au cours de mes missions l'Apôtre dans les familles et les écoles